

Totalmente Sobre Jesús

A medida que la crisis económica mundial continua devorándoles las finanzas a las personas, más y más gente está endeudada. Es muy lamentable tener muchas deudas, pero es aun mas lamentable tener una deuda que no puedas pagar. Para aquellas personas, la esperanza puede ser como un espejismo en un desierto.

Esta es la forma que la mayoría de los creyentes en Cristo perciben su salvación. Es como si se sintieran en deuda con Dios, que luego produce condenación y finalmente lleva a la persona hacia un sentimiento "de no poder vivir de acuerdo a las leyes de Dios."

Hay otros que tratan con todo su esfuerzo de vivir conforme a las leyes de Dios y mantienen comunión con Dios en base a su fidelidad, esfuerzo, y vida santa, creyendo que el Señor continúa moviéndose en sus vidas proporcional a sus obras, porque después de todo, lo que les enseñan es que Dios está enojado y él tiene que castigar sus pecados diariamente.

En esencia, esto es lo que la mayoría de los creyentes en Cristo se les enseña acerca de sus pecados: "Cristo pagó por los pecados hasta el punto en el que recibiste la salvación, de ese punto hacia adelante, eres responsable de lo que sucede." ¿Alguna vez has escuchado ese mensaje que abarata la gracia de Dios? Ese no es el evangelio. En realidad, es un mensaje que produce una visión distorsionada de Cristo.

La mayoría de los creyentes en Cristo sienten que Dios todavía los está juzgando por sus pecados y la falta de santidad. Todavía tienen una mentalidad de deuda por que sienten que todavía tienen una deuda con Dios pendiente.

Efesios 1:7

En El tenemos redención mediante Su sangre, el perdón de nuestros pecados según las riquezas de Su gracia.

Fíjese que, en Cristo, por Su sangre, tenemos el perdón de los pecados. No es la idea de que vamos a tener un día ese perdón. No, en Cristo, tenemos el perdón de los pecados ahora mismo. En otras palabras, Cristo ha pagado por todos sus pecados - Pasado, presente y futuro.

El gran evangelista de los últimos tiempos testifica de esta verdad diciendo:

 Una de las grandes verdades de la Biblia es que Cristo murió para quitar todos nuestros pecados - no sólo una parte de ellos, pero todos ellos: pasado, presente y futuro. – Billy Graham [traducido por Joyner Briceno]

Hablemos de lógica. ¿Cuántos de tus pecados eran futuros cuando Cristo murió en la cruz? La respuesta te hará libre. No puedes creer que Cristo pagó por tus pecados, pero al mismo tiempo, seguir creyendo que la mitad de aquellos siguen sin perdonar y puestos a tu responsabilidad para

recibir Su perdón diariamente. Si así, entonces para ti el perdón no fue de acuerdo a las riquezas de Su Gracia, sino de acuerdo a tus actos de arrepentimiento.

Cuando comienzas a ponerle límites a tu perdón diciendo: "Sólo nuestros pecados pasados son perdonados, y de aquí en adelante, hay que seguir pidiendo perdón de los pecados para ser perdonado," entonces es como la persona que debe continuamente una deuda. Manteniendo cuentas cortas de tus pecados con Dios también es mantener cuentas cortas del perdón de tus pecados, ya que, para ti, una deuda tiene que ser cancelada día tras día.

Romanos 6:10

En cuanto a su muerte, **murió al pecado una vez y para siempre**; en cuanto a su vida, vive para Dios.

Colosenses 2:13

Ustedes estaban muertos a causa de sus pecados y porque aún no les habían quitado la naturaleza pecaminosa. Entonces Dios les dio vida con Cristo **al perdonar todos nuestros pecados**.

La verdad es que Cristo ha pagado por todos tus pecados del pasado, presente y futuro una vez por todas. Solo se trata de que tú honres la Palabra de Dios y confía en que no tengas que mantener cuentas cortas para recibir el perdón de Dios. Tú has sido redimido para siempre. La redención fue un solo acto de compra o intercambio. No fue un plan de pago a plazos.

Otro hombre de Dios dice lo siguiente:

• "Este amoroso Salvador murió y resucitó para que usted pueda tener el perdón de todos sus pecados: pasado, presente y futuro." – **D.L. Moody** [traducido por Joyner Briceño]

No dejes que nadie te diga que todavía es necesario un sacrificio diario, acto de penitencia o remisión. Nada puede estar más lejos de la verdad. Sí, el pecado fue un bloque entre nosotros y Dios, pero la diferencia fue nuestro Salvador, Jesucristo. Dios es santo y ahora por causa de Cristo, Dios es justo en justificar al malvado, no sólo hasta tu siguiente pecado, sino por siempre. Dios ya no te esta condenando. Dios-Padre desató toda la ira y el juicio sobre Cristo y con él cada deuda cancelada, todos los pecados perdonados, todas las demandas de un Dios enojado cumplidos plenamente, la justicia divina y la misericordia finalmente armonizados en la cruz.

Hebreos 10:18

Por lo tanto, si nuestros pecados han sido perdonados, ya no es necesario darle a Dios más ofrendas para que nos perdone.

El precio total ha sido pagado, y tú no tendrás que rendirle cuentas a Dios por tus pecados nunca más. Esto no significa que no sufras consecuencias por los actos pecaminosos en este mundo entre tú y las personas. La gente todavía te responsabilizará por tus errores. Pero en lo que respecta entre tú y Dios, todos los pecados son pagados. Ya no es necesaria ninguna ofrenda por tus pecados. Ahora acércate a Él en Su presencia con plena confianza de Cristo y Su obra completa en la cruz. Amén

Por Joyner Briceño